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Il piano europeo: maxi aiuto all’Italia
La commissione presenta il pacchetto anti Covid. Al nostro Paese la fetta più grossa: 172,7 miliardi, di cui 82 a fondo perduto
Esulta Conte, protestano i falchi. Virologi divisi sul morbo. Bassetti: «Si è indebolito e non capisco chi si ostina a negarlo»

Britt Ekland: in quel ruolo conta come stai in bikini

«Io, la Bond girl più bella
E basta con le ipocrisie»
Gigli a pagina 25

Gabriele Lavia: gli attori, popolo dimenticato

«La tragedia del teatro
Ferito da virus e politica»
Cumani a pagina 14

TAMPONI E LASCIAPASSARE PER TURISTI, GUERRA TRA GOVERNATORI
SUD CONTRO NORD ’UNTORE’. LOMBARDIA, RIAPERTURA IN BILICO

Servizi e Donelli alle pagine 4 e 5

Servizi
e De Robertis
da p. 2 a p. 15

Agnese
Pini

F
irenze non è nostra.
Non è mia, che ci vivo
splendidamente bene

da tre anni. Non è della signora
che abita di fronte a me, e che
in quello stesso appartamento
è nata molti lustri or sono, ha
fatto un matrimonio che si è ri-
velato complicato ma felice,
tre figli perbene ormai tutti lon-
tani. Non è nemmeno de La Na-
zione, che a Firenze fu fondata
161 anni fa, e che ne ha fatto la
propria casa, il proprio quartier
generale e il proprio grande
cuore, pur con le sue altrettan-
to importanti diramazioni. Fi-
renze non è nostra perché Fi-
renze appartiene all’umanità.

Firenze e la Fase 2

Il coraggio
di chiedere
aiuto

Continua a pagina 8

DALLE CITTÀ

Nardella: «Chi la ama non la lasci sola». I casi di Siena, Pisa e Perugia

«Il mondo sostenga Firenze»
Un appello per la rinascita
Belvedere, Di Blasio, Mancini, Miliani e Ulivelli alle pagine 8 e 9

Valdinievole

La morte
di Sottani
‘ViVal’ in lutto
Innocenti in Cronaca

Montagna

Il grande ritorno
dei villeggianti
Affitti-boom
Valentini in Cronaca

Pistoia

«Io, infermiera
molestata
da un maniaco
del sesso»
Servizio in Cronaca
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Turismo, il boom della montagna
Un revival che dà speranza. Caccia dei villeggianti alle case in affitto: tutti italiani, gli stranieri non verranno Valentini a pagina 2

LA STORIA

«IO NEL MIRINO«IO NEL MIRINO
DEL MANIACO»DEL MANIACO»
A pagina 6A pagina 6

Simone Boldi

S
iamo nella Fase 2, ma
oltre gli ostacoli, le
contraddizioni, le dif-

ficoltà e le polemiche, dobbia-
mo lanciare cuore e cervello
verso la Fase 3, quella della
(piena?) ripartenza. Dell’econo-
mia, della scuola, dello sport,
dell’associazionismo. Ci vorrà
ancora tanta pazienza da parte
dei cittadini, e molto più impe-
gno da parte di amministratori
pubblici, uomini del potere eco-
nomico, bancario, industriale,
sindacale. Lo sforzo, anche tra
i distinguo e le arrabbiature per
ritardi e omissioni, dovrebbe
essere come quello del secon-
do dopoguerra: unitario, consa-
pevole, con un po’ di fiducia e
ritrovato entusiasmo.

Il commento

L’emergenza
e il bisogno
di ricostruire

Segue a pagina 2

La ripartenza

Mercato:
riapertura
con polemiche
Torna l’appuntamento nel centro storico
ma gli operatori commerciali si dividono

Acerboni a pagina 4

Montagna

Sull’autobus
senza mascherina
Giovane nei guai
Era anche privo del permesso di soggiorno
Scoperto da un controllo dei carabinieri

A pagina 14

Valdinievole

E’ morto Dino Sottani
consigliere di ’ViVal’
ed ex amministratore
Innocenti a pagina 19

La storia

Medico salvato
dal Covid 19
‘Grazie colleghi’
A pagina 7



19••GIOVEDÌ — 28 MAGGIO 2020 – LA NAZIONE

Montecatini

MONTECATINI TERME

«L’ultima volta che qualcuno in
città ha prodotto atti ufficiali
senza basare le proprie scelte
su elementi oggettivi, ci siamo
trovati con un debito da 30 mi-
lioni di euro e un cratere in pine-
ta. Proprio perché ci è stato
chiesto di esprimerci in consi-
glio comunale basandoci su un
sogno, abbiamo deciso di aste-
nerci». Simone Magnani, capo-
gruppo del Movimento Cinque
Stelle, spiega così la sua decisio-
ne di non votare la mozione in
favore della realizzazione della
piscina termale alle Panteraie
presentata da Edoardo Fanucci
(Italia Viva) e approvata dall’as-
semblea.
«Siamo a fianco di tutti gli im-
prenditori che investono nelle
Terme – prosegue l’esponente
della minoranza – da chi spende
milioni in un complesso storico
a chi spende migliaia di euro di
affitti dentro gli stabilimenti, ma
per esprimere un voto con serie-
tà occorre avere elementi di va-

lutazione. Saremo felici di ap-
poggiare il progetto di una pisci-
na termale se ci sarà presentata
l’idea di città, l’idea di termali-
smo che questa amministrazio-
ne sogna di raggiungere e il ruo-
lo che questa piscina gioca nel
progetto complessivo. A que-
sto punto, potremmo valutare
se il nostro giudizio positivo sa-

rà a garanzia degli interessi del-
la città o meno. Non oggi, non
così».
L’esponente di Italia Viva inve-
ce ha una posizione nettamente
contraria rispetto a quella di Ma-
gnani. Fanucci, nel corso del di-
battito in consiglio comunale,
ha dichiarato grande ottimismo
per il progetto, con lo stesso en-

tusiasmo del sindaco espresso
dal sindaco Luca Baroncini alcu-
ne settimane fa. «La piscina ter-
male alle Panteraie – ha scritto
nella mozione di indirizzo appro-
vata – è un’iniziativa da sostene-
re, promuovere e valorizzare. La
città dell’acqua non può e non
deve aver paura di una piscina
relativamente piccola, anche se
dal grande impatto simbolico e
mediatico. Un investitore priva-
to, serio, solido e affidabile, sta
procedendo nella ristrutturazio-
ne dell’impianto. Ha idee chia-
re, coraggio e voglia di fare.
Non ho dubbi: sono dalla parte
di chi investe, di chi ci crede, di
chi ci prova. Il sindaco deve im-
pegnarsi per sostenere, pro-
muovere, valorizzare e autoriz-
zare il progetto di realizzazione
di una piscina termale alle Pan-
teraie».

Da.B.

«Termalismo senza visione futura»
Magnani dei Cinque Stelle spiega l’astensione sulla piscina Panteraie: «Non ci sono ancora progetti concreti»

Simone Magnani, consigliere comunale del Movimento Cinque Stelle Foto Goiorani

IL PASSATO INSEGNA

«Già per le Leopoldine
gli errori ci sono
costati 30 milioni di
debiti e un cratere»

MONTECATINI TERME

Lutto in Valdinievole e a Pisto-
ia per la scomparsa di Dino Sot-
tani, membro del consiglio di
amministrazione di ViVal Banca.
Il presidente Alessandro Bello-
ni, i consiglieri e il collegio sin-
dacale hanno espresso il loro
cordoglio alla famiglia, così co-
me il personale dell’istituto di
credito. «Era persona di grande
umanità e spessore morale»,
sottolineano quanti lo hanno
avuto al fianco per tanti anni nel-

la banca che affonda le sue radi-
ci nella Valdinievole, ma che si è
progressivamente estesa – con
due fusioni in rapida successio-
ne – a Pistoia e nel Pisano.
Sottani aveva 74 anni ed era ori-
ginario di Buggiano. Era stato
funzionario dell’Agenzia delle
Entrate e dal 2008 era entrato
nel consiglio direttivo del Credi-
to della Valdinievole, poi appun-
to diventato ViVal Banca. Perso-
na di notevole cultura e appas-
sionato sportivo (tennis e bici-

cletta in particolare), aveva fat-
to parte anche dell’Associazio-
ne Culturale Buggiano Castello.
Proprio al sostegno dei settori
sport e cultura ha dedicato mol-
te delle sue attenzioni come diri-
gente bancario. Dall’inizio di
quest’anno stava lottando con-
tro una grave malattia, che ha
purtroppo avuto la meglio nono-
stante la sua forte tempra.
A ricordarlo ieri è stato anche il

sindaco di Buggiano, Daniele
Bettarini. «Ha dato molto alla no-
stra comunità – scrive quest’ulti-
mo – anche attraverso i suoi vari
mandati di amministratore. Ho
avuto il piacere e l’onore di com-
piere i miei primi passi in Comu-
ne imparando molto da Lui e ma-
turando anche una sincera ami-
cizia che si è protratta nel tem-
po».

Marco A. Innocenti

MONTECATINI TERME

La Regione dà il via libera alla
riapertura di terme e centri be-
nessere. Queste strutture appli-
cheranno in parte le misure già
previste per gli stabilimenti bal-
neari e in parte quella degli este-
tisti. Per le vasche termali dove
si potrà nuotare l’indice di affol-
lamento sarà lo stesso delle pi-
scine, ovvero una persona ogni
sette metri quadri, ma dove
l’uso non è natatorio, potranno
bastare quattro metri quadri.

MONSUMMANO TERME

Oggi Antonella
Massaro si laurea
in Scienze dalla
educazione e del-
la formazione
all’Università di
Firenze. «E’ uno
dei grandi traguardi della tua vi-
ta. Siamo sicuri: le porte del suc-
cesso ti saranno sempre spalan-
cate. Congratulazioni da bab-
bo, mamma, Manuele e Giulia».

Antonella
Massaro
è dottoressa

UOMO DI CULTURA E SPORT

«Ha dato tanto alla
nostra comunità,
anche come
amministratore»

Era membro del Cda dal 2008

E’ morto Dino Sottani
Lutto per ViVal Banca
Era nato a Buggiano 74 anni fa
Cordoglio del presidente Belloni
e della dirigenza. Lo ricorda
anche il sindaco Bettarini

Dino Sottani era stato funzionario dell’Agenzia delle Entrate e socio
dell’Associazione culturale Buggiano Castello

MONTECATINI TERME

Un giovane di 26 anni all’ospe-
dale dopo una violenta lite mar-
tedì alle 23.30 in viale IV Novem-
bre, cuore della movida in città.
Lo scontro, per futili motivi, si
sarebbe svolto nell’area tra il
marciapiede e la carreggiata
della strada con numerosi loca-
li. Sul posto, allertata dal 118, è
giunta l’ambulanza della Pubbli-
ca Assistenza di Buggiano. Il gio-
vane è stato portato all’ospeda-
le di Pescia in codice verde.

Lite violenta
con ferito
nella notte

Via libera
alla riapertura
delle Terme



•• 20 GIOVEDÌ — 28 MAGGIO 2020 – LANAZIONE

Montecatini

MONTECATINI TERME

«I controlli della temperatura ai
dipendenti di Trasporti Toscani,
prima di prendere servizio, de-
vono essere fatti da un apposito
addetto con termoscanner.
L’autocertificazione imposta
dall’azienda è assurda e poco
utile per la prevenzione». I Co-
bas dei lavoratori dell’azienda
dei bus di linea chiedono alla so-
cietà di modificare l’ordine di

servizio che affida ai dipendenti
il controllo della propria tempe-
ratura corporea, avvalendosi di
un’autocertificazione. «Lo stru-
mento dell’autocertificazione –
dice il sindacato in una lettera al-
la direzione aziendale – oltre
che a violare la tranquillità dei la-
voratori, viola la valutazione del
rischio in merito alla salute e
all’incolumità di ogni singolo di-
pendente. La misurazione fatta
individualmente, una tantum,
non può essere attendibile e

quantomeno certa. L’organizza-
zione del servizio prevede turni
che iniziano molto presto la mat-
tina: i lavoratori sono residenti
anche in zone molto distanti dai
punti di inizio turno. Non è possi-
bile fare una misurazione prima
del servizio, sarebbe priva di va-
lenza oggettiva, in quanto fatta
molto prima. Crediamo fonda-
mentale che tutto il personale
sia messo a conoscenza delle di-
sposizioni di legge previste, ma
questo non può sollevare

l’azienda dalle proprie responsa-
bilità. Nella maggior parte delle
aziende regionali e nazionali
l’autocertificazione non viene
fatta firmare e la temperatura
corporea viene controllata in de-
posito prima dell’inizio del tur-
no». I Cobas «chiedono la modi-
fica dell’ordine di servizio
sull’autocertificazione e che i
controlli siano effettuati sul luo-
go di lavoro prima di prendere
servizio».

Daniele Bernardini

A scopo umanitario

Raccolta di abiti e scarpe usati ai cassonetti Alia
Ecco i diversi punti in cui è possibile lasciarli

PIEVE A NIEVOLE

Il comune valdinievolino rien-
tra fra i 34 della Toscana presi a
campione per un’indagine pro-
mossa dal ministero della Salu-
te al fine di valutare la frequen-
za nella popolazione generale
di risposta in anticorpi in segui-
to all’infezione del Covid 19, co-
me ampiamente descritto in
questi giorni da tutti i virologi
italiani.
I cittadini di Pieve a Nievole
estratti per l’indagine sierologi-
ca saranno contattati telefonica-
mente in queste ore da un ope-
ratore della Croce Rossa che
nell’illustrare le finalità del pro-
getto chiederà loro di recarsi al
loro ambulatorio mobile in via
Leonardo da Vinci 12 (di fronte
alla scuola) oggi 28 maggio dal-
le 17 alle 18 oppure giovedì 4

giugno nello stesso orario per
essere sottoposti al test.
«Tutti quanti – dice il sindaco
Gilda Diolaiuti – siamo consape-
voli che questa indagine risulte-
rà determinante per avviare la
fase finale e, speriamo, ancora
più efficace del contenimento
dell’infezione. Per questo moti-
vo invito quei cittadini che sa-
ranno contattati ad aderire
all’iniziativa per il loro bene e a
vantaggio di tutti. Si tratta di un
gesto di grande altruismo e civil-
tà, ma che rientra anche negli in-
teressi di ognuno di noi».
I cittadini di Pieve a Nievole ri-
ceveranno una chiamata da un
numero che inizia con uno
06.5510, che corrisponde alla
Croce Rossa Italiana e quindi
non si tratta di altro che non sia
la richiesta di un piccolo prelie-
vo venoso che però diventa stra-
tegico per la lotta al coronavi-
rus.

Controlli oggi e il 4 giugno

Al via l’indagine sierologica
Telefonate della Croce Rossa

LAMPORECCHIO

Sono disponibili ai punti di rac-
colta i cassonetti gialli di Alia
per gli abiti usati. E’ possibile la-
sciarvi anche scarpe e borse in
sacchi chiusi. La raccolta è ef-
fettuata a scopo umanitario,
per cui tutto ciò che non è riuti-
lizzabile e rotto dovrà essere po-
sto nel contenitore del residuo
non differenziabile. Sono stai in-
dividuati sei punti raccolta: nel
capoluogo in via Vitoni all’in-

gresso dell’ex asilo (tutti i giorni
8-20), presso il Circolo Arci in
via Di Vittorio (martedì e vener-
dì 9.30-12.30) e in via Firenze
presso il distributore Agip (tutti
i giorni 8-20). A Cerbaia il punto
di raccolta è stato collocato in
via Cerbaia presso il Circolo Ar-
ci (tutti i giorni 8-20). Sulla colli-
na troviamo un punto raccolta a
Porciano, presso il circolo Arci,
in via Montalbano 235 e uno in
località San Baronto, presso la
parrocchia in piazza Fra’ Giraldi.
Entrambi sono aperti tutti i gior-
ni dalle 8 alle 20.

Trasporto pubblico

Bus, polemica sugli autocontrolli anti-Covid
I Cobas contestano a Trasporti Toscani la procedura di autocertificazione imposta al personale. «Serve addetto con termoscanner»

SOSTIENE LE IMPRESE 
CHE VOGLIONO RILANCIARE
IL PROPRIO BUSINESS 
E INVESTIRE NEL PROPRIO FUTURO
FINANZIAMENTI A TASSO ZERO
PER GLI INVESTIMENTI PUBBLICITARI
SU QN QUOTIDIANO NAZIONALE, 
IL RESTO DEL CARLINO, LA NAZIONE 
E IL GIORNO*

Nei momenti di crisi è fondamentale comunicare
per raggiungere i propri clienti.
Poligrafici Editoriale promuove un programma
di finanziamento agevolato di sostegno a imprese
e professionisti, per favorire la ripartenza dell’economia
nazionale, per ridare credito al futuro e allo sviluppo 
del territorio.

Un grande gruppo editoriale ha proposto agli istituti di 
credito che operano sul territorio italiano di collaborare
per offrire un sostegno concreto alle realtà economiche, 
che sono la forza del nostro Paese e che in questo 
momento sono più colpite dalle conseguenze della 
pandemia. 
Un contributo reale e immediato per chi non si arrende 
e vuole promuovere, su carta e on line, la propria attività.

SOSTIENE LE IMPRESE 
CHE VOGLIONO 
IL PROPRIO BUSINESS 
E
FINANZIAMENTI A TASSO ZERO
PER GLI INVESTIMENTI PUBBLICITARI
SU
IL RESTO DEL CARLINO, LA NAZIONE 
E 

Nei momenti di crisi è fondamentale comunicare
per raggiungere i propri clienti.
Poligrafici Editoriale promuove un programma
di finanziamento agevolato di sostegno a imprese

PER INFO, 
DETTAGLI E ATTIVAZIONE

02 57577417

tassozero@speedadv. it

SpeeD
Concessionaria del Gruppo Poligrafici

* operazione non configurabile come intermediazione finanziaria in quanto il cliente 
dovrà attivare direttamente la pratica di finanziamento presso la banca partner 
dell'iniziativa. Speed non è in alcun modo responsabile dell'eventuale conclusione 
positiva della pratica

Messaggio pubblicitario con finalità promozionale. Per le condizioni contrattuali si rimanda ai fogli informativi a disposizione della Clientela
nelle filiali e nei siti internet delle Banche Partner. 

L’erogazione è soggetta all'insindacabile valutazione delle Banche. Offerta soggetta a limitazioni e valida per le richieste pervenute entro il 30/04/2021, salvo proroga.
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Fagiolo di Sorana
oggi sul web talk

Va in onda oggi alle 17
#RET: Storie di Resilienza
Enogastronomica
Toscana (www.facebook.
com/intoscana.it/web)
talk show della Regione.
Fra i protagonisti Roberto
Dingacci presidente dei
Piccoli produttori del
Fagiolo di Sorana Igp.

«Si lamenta – dichiara Giurlani – una carenza di ordinativi che pregiudica la stagione»

«La nostra olivicoltura
rischia una grave crisi»
Il sindaco Giurlani scrive
alla Regione: «Va tutelato
il prodotto oltre che le aziende»
Coinvolte più di 50 imprese

PESCIA

«L’olivicoltura di qualità pescia-
tina è a rischio. Va tutelato an-
che il prodotto, oltre alle azien-
de». Lo dichiara il sindaco di Pe-
scia, Oreste Giurlani, che ha
scritto una lettera ufficiale alla
Regione, al governatore Enrico
Rossi e all’assessore all’agricol-
tura Marco Remaschi per chie-
dere provvedimenti urgenti a tu-
tela di una delle eccellenze del-
la produzione agricola toscana,
la coltivazione dell’olivo pescia-
tino appunto.
«Il comparto, al pari del settore
florovivaistico – dichiara Giurla-
ni – lamenta una carenza di ordi-
nativi che pregiudicano la sta-
gione; crea una quantità di scar-
ti vegetali molto superiori al nor-
male che devono essere smalti-

ti. Ma in maniera particolare i
produttori sono preoccupati dal-
la caduta dei prezzi che potreb-
be colpire in modo decisivo la
produzione pesciatina, la quale
si si caratterizza per la qualità
delle sue piante».
Di questo Giurlani ha parlato
con i rappresentanti dei produt-
tori, che fanno capo alle due as-
sociazioni Coripro e Associazio-
ne Vivaisti Pescia. «I produttori,
che a Pescia sono oltre cinquan-
ta – prosegue Giurlani – con
molte aziende a conduzione fa-
miliare, hanno apprezzato le
scelte comunali di rinviare e ri-
modulare le imposte locali, la-
mentano la mancanza di soste-
gno statale e chiedono un’atten-
zione particolare alla valorizza-
zione della tipicità del loro pro-
dotto, l’olivo pesciatino».
«Ho scritto a Enrico Rossi e a
Remaschi – va avanti il sindaco
– perché le problematiche
espresse dai produttori mi sem-
brano sensate e credo sia priori-

tario salvaguardare e valorizza-
re la tradizione di qualità dell’oli-
vo pesciatino. Sul comparto flo-
rovivaistico sono stati annuncia-
ti interventi importanti anche
sotto il profilo economico, ma
qui bisogna anche pensare al fu-
turo e alla qualità di una produ-
zione che affonda le sue radice
nella nostra storia agricola e
non solo».
Entro pochi giorni – conclude
la nota – le parti si ritroveranno,
«con la speranza che anche da
Firenze giungano notizie inco-
raggianti».

Mai

MONSUMMANO TERME

E-Distribuzione del Gruppo
Enel informa che oggi verranno
effettuate le operazioni conclu-
sive per l’attivazione della nuo-
va linea interrata “Cintolese”
nella frazione omonima, zona
via Francesca Sud, dove sono in
corso in corso lavori di realizza-
zione del nuovo centro commer-
ciale che hanno richiesto lo spo-
stamento della linea. I tecnici
hanno già effettuato la posa di
nuovo cavo sotterraneo di ulti-
ma generazione, senza impatto
ambientale, in sostituzione del-
la linea interrata precedente.
Le operazioni devono svolgersi
in orario giornaliero per ragioni
di sicurezza e richiedono un’in-
terruzione temporanea del servi-
zio dalle 13.15 con conclusione
nel pomeriggio, per un gruppo
di utenze tra via Francesca Sud,
via del Carro, Peretola, Giovan-
nelli, Romani Sereno e limitrofe.
I lavori rientrano nel più ampio
piano di manutenzione e poten-
ziamento del sistema elettrico
territoriale.

Oggi disagi
per la luce
a Cintolese

Florovivaismo in difficoltà
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Padule, interventi contro le specie ’aliene’
Il Consorzio di Bonifica cattura 26 esemplari di nutrie e migliaia di gamberi rossi della Louisiana. Lotta anche ai vegetali dannosi

VALDINIEVOLE

Il Consorzio di Bonifica 4 Basso
Valdarno ha ripreso le operazio-
ni di monitoraggio e controllo
delle specie aliene per la salva-
guardia degli ecosistemi fluvia-
li, progetto realizzato con il con-
tributo dell’Unione Europea e in
collaborazione con il Diparti-
mento di Biologia dell’Universi-
tà di Firenze.
Il progetto interessa le aree del
lago di Sibolla, il Bosco di Chiu-
si e la Paduletta di Ramone e
marginalmente l’area contigua
del Padule di Fucecchio, am-
bienti dal valore straordinario
messi a rischio dal proliferare di
specie originarie di altre aree
che hanno trovato condizioni
ideali alla loro diffusione, contri-

buendo alla degradazione degli
habitat palustri originari e alla
scomparsa di specie locali.
«Tutti gli interventi – spiega il
presidente del Consorzio Mauri-
zio Ventavoli – sono stati effet-
tuati nell’ottica di proteggere la
biodiversità e ne abbiamo avuto
riscontro anche da parte dei visi-
tatori che hanno apprezzato il
miglioramento dell’habitat».
L’intervento avviene attraverso
il controllo di due specie parti-

colarmente problematiche e in-
vasive: la nutria e il gambero ros-
so della Louisiana. Nella Padulet-
ta di Ramone sono stati cattura-
ti 26 esemplari di nutria, respon-
sabili del deterioramento degli
ambienti umidi e con forte im-
patto sul rischio idraulico (sca-
va tane e tunnel sugli argini). Il
controllo intensivo del gambe-
ro americano ne ha ridotto note-
volmente la presenza, in partico-
lare nel Sibolla: oltre 120mila

quelli catturati. Dopo l’attività di
controllo del gambero sono
comparse alcune specie di in-
setti non segnalate prima, la te-
stuggine palustre europea e
l’anguilla; sono inoltre aumenta-
te le rane verdi. A questi inter-
venti è stato associato il control-

lo dell’amorfa, una pianta che in-
vade in maniera massiccia tutti
gli ambienti palustri soggetti a
ristagno idrico temporaneo.
«Il progetto – scrive ancora il
Consorzio – ha dimostrato che
la tecnica dello sfalcio, se ripetu-
ta negli anni, consente di mante-
nerla sotto controllo: 36 gli etta-
ri invasi da amorpha fruticosa
sfalciati per favorire i diversi ha-
bitat. Si prevede un ulteriore in-
tervento nel Sibolla. Con nuove
recinzioni per tenere lontani i
cinghiali inoltre è stato possibi-
le tutelare quattro siti di sfagne-
ta relitta nel Bosco di Chiusi. Si
è lavorato anche sul fronte del
recupero delle praterie umide,
con il taglio di una pioppeta in
Vallataccia e lo scavo e allaga-
mento di un’ampia area tra il Bo-
sco di Chiusi e il Padule di Fu-
cecchio. Gli interventi a favore
delle praterie (2014-18), con 4
ettari creati o riqualificati, con-
sentiranno di aumentare la di-
sponibilità ti tale habitat a van-
taggio di molte piante e anima-
li».

R.M.

IL PRESIDENTE VENTAVOLI

«Le azioni sono state
effettuate nell’ottica
di proteggere
la biodiversità»

Le nutrie, specie non originaria del
Padule, provocano danni scavando
gallerie negli argini

LIQUID. CO. N. 73873/20
COMMISSARIO LIQUIDATORE 

AVV. CARLO BOSSI

COMUNE DI FIRENZE (FI) 
CORSO DEI TINTORI, 8

LOTTO 1 - Abitazione al p. 2º composta da 
2 ampi vani oltre 2 servizi igienici, ingresso e 
balcone. Libera (era locata al momento della 
redazione della perizia). 

PREZZO BASE: EURO 560.000,00 
(Prezzo base per le offerte residuali Euro 
450.000,00) in caso di gara aumento minimo 
Euro 28.000,00.

Lotto 2 - Locale ad uso cantina in cattivo stato 
di manutenzione al p. interrato, composto da 4 
locali. Libero. 

PREZZO BASE: EURO 60.000,00 
(Prezzo base per le offerte residuali Euro 
50.000,00) in caso di gara aumento minimo 
Euro 3.000,00. 

Vendita senza incanto: 10/07/2020 ore 12:00, 
innanzi al Notaio Incaricato Niccolò Turchini c/o 
lo studio in Firenze, Piazza Beccaria, 3. Deposito 
offerte entro le ore 12:00 del 09/07/2020 
presso suddetto studio. Maggiori info c/o la 
società Cooperativa Unica e sul sito www.
cooperativaunica.it e su www.astegiudiziarie.it. 
(Cod. A4180123,A4180124).

LIQUID. CO. N. 117205/20
Commissario Liquidatore Avv. Carlo Bossi

COMUNE DI PONTASSIEVE (FI) 
VIA MANNINI, 23.

Lotto 1 - Abitazione al p. 1º composta da 3 vani 
comprese la cucina oltre bagno, disimpegno, 2 
terrazze e 2 posti auto esterni al p. terra. Libera. 

Possono essere presentate offerte migliorative 
del PREZZO BASE DI EURO 133.000,00
entro le ore 12:00 del 02/07/2020 presso lo 
studio del Notaio incaricato Dott. Niccolò Turchini 
in Firenze, Piazza Beccaria, 3. Gara presso il 
predetto studio il 03/07/2020 ore 11:00. Maggiori 
info c/o la società Cooperativa Unica tel. 055 
2345472 e sul sito www.cooperativaunica.it e su 
www.astegiudiziarie.it. (Cod. A4180122).

LIQUID. CO. N. 119905/20
COMMISSARIO LIQUIDATORE 

AVV. CARLO BOSSI

COMUNE DI CALENZANO (FI) 
PIAZZA FABRIZIO DE ANDRÈ, 12.

LOTTO 1 - Abitazione al p. 1º composta 
da ingresso/soggiorno con angolo cottura, 
disimpegno, bagno, due camere e terrazza, oltre 
a cantina e box auto al p. interrato. 

PREZZO BASE: EURO 175.000,00 
(Offerta Minima Euro 149.000,00) in caso di 
gara aumento minimo Euro 8.750,00. 

Vendita senza incanto: 07/07/2020 ore 12:30, 
innanzi al Notaio Incaricato Massimo Palazzo c/o 
lo studio in Firenze, Via Vittorio Al� eri, 28. Deposito 
offerte entro le ore 12:00 del 06/07/2020 presso 
suddetto studio. Maggiori info presso la società 
Cooperativa Unica e sul sito www.cooperativaunica.
it e su www.astegiudiziarie.it. (Cod. A4180121).

LIQUID. CO. N. 73860/20
Commissario Liquidatore Avv. Carlo Bossi

COMUNE DI DICOMANO (FI) 
VIA ETTORE PINZANI 

LOTTO 1 – civ. 47/D2. Abitazione composta da: 
ingresso/soggiorno, cucina, disimpegno e bagno, 
oltre a resedi e loggia al p. terra; disimpegno, 
bagno, 3 camere, terrazza e loggia al p. 1º; box auto 
al p. interrato con accesso dal civ. 47/D1. Libera. 

PREZZO BASE: EURO 219.832,00 
(Offerta Minima Euro 185.000,00) in caso di 
gara aumento minimo Euro 11.000,00. 

LOTTO 2 – civ. 47/D3. Abitazione composta da: 
ingresso/soggiorno, cucina, disimpegno e bagno, 
oltre a resedi e loggia al p. terra; disimpegno, 
bagno, 2 camere, terrazza e loggia al p. 1º; box auto 
al p. interrato con accesso dal civ. 47/D4. Libera. 

PREZZO BASE: EURO 169.564,00 
(Offerta Minima Euro 145.000,00) in caso di 
gara aumento minimo Euro 8.500,00. 

LOTTO 3 – civ. 47/A3. Abitazione al p. 1º 
composta da ingresso/soggiorno con angolo 
cottura, disimpegno, bagno, camera, terrazza e 
loggia, olte a box auto al p. interrato con accesso 
dal civ. 47/A1. Libera. 
PREZZO BASE: EURO 113.045,00 
(Offerta Minima Euro 95.000,00) in caso di gara 
aumento minimo Euro 6.000,00. 

LOTTO 4 - civ 47/A3. Abitazione al p. 1º 
composta da ingresso/soggiorno con angolo 
cottura, disimpegno, bagno, 2 camere, terrazza e 
loggia, oltre a box auto al p. interrato con accesso 
dal civ. 47/A1. Libera. 
PREZZO BASE: EURO 132.932,00 
(Offerta Minima Euro 113.000,00) in caso di 
gara aumento minimo Euro 7.000,00. 

Vendita senza incanto: 10/07/2020 ore 12:30, 
innanzi al Notaio Incaricato Dott. Niccolò Turchini 
presso lo studio in Firenze, Piazza Beccaria, 3. 
Deposito offerte entro le ore 12:00 del 09/07/2020 
presso il predetto studio. Maggiori info c/o la società 
Cooperativa Unica e sul sito www.cooperativaunica.
it e su www.astegiudiziarie.it. (Cod. A4180069, 
A4180070, A4180071, A4180072).

MINISTERO DELLO SVILUPPO ECONOMICO

Vendite
Giudiziarie

Tribunali della Toscana

TRIBUNALE ORDINARIO DI FIRENZE
Viale Guidoni, 61 - 50127 Firenze (FI)
Centralino (055) 79941
URP (055) 7995341 
tribunale.fi renze@giustizia.it
prot.tribunale.fi renze@giustiziacert.it (PEC)
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La giunta municipale approva il
progetto dei centri educativi e
didattici estivi per gli studenti.
Individuate le linee guida, un
gruppo di lavoro definirà i detta-
gli operativi. «Da tempo – scrive
il Comune – stiamo lavorando al
varo di un articolato progetto
educativo, culturale e didattico
per il periodo estivo. Si tratta di
attività che, se in tempi normali
sono decisamente complicate,
assumono oggi un’importanza
straordinaria dopo la chiusura
delle scuole e l’anno scolastico
terminato con la didattica digita-
le nelle proprie abitazioni. Per
dare respiro alle famiglie, offrire
ai ragazzi quella interazione so-
ciale che hanno perduto. ripren-
dere un percorso di insegna-
mento diretto e interattivo e
non a distanza, si vogliono coin-
volgere molti soggetti. Vengo-
no utilizzate la cooperativa La
Selva e le aziende che svolgono
i servizi scolastici di mensa e tra-
sporto Di questi temi si è parla-

to in giunta, dove sono stati ap-
provate le linee generali, colle-
gate a tutti i provvedimenti na-
zionali».
Il progetto di massima, ora defi-
nito nei dettagli nel gruppo di la-
voro istituito dal sindaco Oreste
Giurlani cui partecipano i due di-
rigenti degli istituti comprensivi
scolastici, verte su quattro ele-
menti principali: sicurezza, di-
dattica, ambiente, visite guida-
te. Nelle intenzioni dell’ammini-
strazione ogni studente di ma-
terne, elementari e medie farà ri-
ferimento al proprio istituto sco-
lastico. Applicando i protocolli
sanitari vigenti, è stato stabilito
un rapporto di 5 a 1 per le mater-
ne, 7 a 1 per le elementari, 10 a 1
per le medie, creando quindi
piccoli gruppi che utilizzeranno
sempre la stessa aula, gli stessi
servizi igienici, saranno seguiti

dalla stessa insegnante. Si cer-
cherà quindi di recuperare un
po’ del tempo perso o comun-
que non sfruttato appieno in
questa fase di chiusura, ma
aprendo anche a temi ambienta-
li e alla realizzazione di gite e
escursioni utilizzando i mezzi a
disposizione dell’amministrazio-
ne comunale oltre che, appun-
to, il servizio mensa.
«Un piano molto articolato –
spiegano Giurlani e l’assessore
Fiorella Grossi – che riteniamo
fondamentale per la fascia più
giovane della popolazione e per
le loro famiglie. I ragazzi potran-
no tornare a respirare l’aria sco-
lastica, arricchita da nozioni am-
bientali e da qualche escursio-
ne per vedere luoghi culturali,
storici e scientifici importanti.
Per noi un grande impegno, co-
me si capisce dalle molte ammi-
nistrazioni comunali anche vici-
ne alla nostra che hanno già di-
chiarato l’impossibilità a orga-
nizzare un servizio come que-
sto, con tutte le restrizioni e le
prescrizioni necessarie per esse-
re svolto in sicurezza».

R.M.

Lunghe code all’Agenzia Entrate
Uffici aperti poche ore a settimana
Nervosismo e attese spesso
inutili per molti. Il personale
risulta insufficiente per
le tante richieste dei cittadini

Centri estivi, il Comune vara il progetto
Gruppo di lavoro per definire i dettagli. «Sarà un piano molto articolato e impegnativo. Altre amministrazioni hanno rinunciato»

L’ASSESSORE FIORELLA GROSSI

Sicurezza, didattica,
ambiente e visite
guidate sono le
quattro linee-guida

PESCIA

Coda interminabile, gente che
sbuffa, si arrabbia e spesso non
riesce a rispettare la distanza so-
ciale prescritta per fronteggiare
il coronavirus. E’ quanto accadu-
to fuori degli uffici della Agen-
zia delle Entrate a Pescia, dove
già alle 8 del mattino molte per-
sone erano in fila per cercare so-
luzioni alle proprie esigenze. La
situazione si è prolungata fino
alla fine della mattinata.
L’ ufficio è stato preso d’ assal-
to anche perché è aperto una
sola mattina alla settimana con
orario 8,45-12,45. Nelle quattro
ore vi si riversano moltissime
persone che devono fare code
lunghissime per accedere all’ in-

terno. L’aggiunta del fatto che
negli uffici ci sono pochi addet-
ti a gestire le pratiche ha fatto in-
furiare chi era fuori.
Verso la fine della mattina po-
co è servita la giustificazione de-
gli addetti ai lavori che sono
usciti per spiegare le motivazio-
ni per le quali non potevano es-
sere espletate tutte le pratiche.
Gli utenti hanno manifestato le
loro esigenze: c’è chi ha dovuto

prendere un permesso dal lavo-
ro, chi già da due tre ore che si
trovava in fila. Il nervosismo,
con tutta quella gente nella cor-
sia di accesso all’ufficio, ha por-
tato all’estremo la tensione, con
lo scoppio di diverbi e molte
proteste. Poco è servito, anzi ha
fatto ancor di più infuriare, il
consiglio di recarsi agli uffici di
Pistoia che osservano un orario
più ampio di quelli pesciatini.

Stefano Incerpi

LE PROTESTE

Il consiglio di
rivolgersi alla sede
di Pistoia fa ancora
più infuriare gli utenti

Lunghe code già dalle 8: gli uffici sono aperti una sola mattina a settimana

Per pubblicare gli annunci economici 
su

Il Resto del Carlino, La Nazione, 
Il Giorno

rivolgersi a:

SpeeD
Per conoscere l’agenzia SPEED più vicina:

UFFICI E SPORTELLO:
FIRENZE: - Tel. 055/2499261

V.le Giovine Italia, 17
Orario: 9.00/13.00 

Le date di pubblicazione sono da considerarsi indica-
tive e non di rigore. Il numero minimo di parole è pari 
a 20. Tutte le tariffe sono disponibili presso gli spor-
telli. Tutta la piccola pubblicità andrà pagata anticipa-
tamente al momento dell’ordine. L’informativa sulla 
privacy è visibile in internet all’indirizzo http://annuci.
quotidiano.net (anche gli annunci sono pubblicati allo 
stesso indirizzo). Gli annunci di ricerca di personale 
devono alla legge n. 903 del 9/12/77.

9 TURISMO E VACANZE

A Lido Adriano (Ra) Occasione. Ri-
viera Romagnola. Af� tto appartamento 
bilocale giugno e luglio (4 posti) oppure 
trilocale giugno, luglio � no al 15 agosto 
(6 posti). Posto auto privato in cortile re-
cintato. Vicinissimo al mare. Solo perio-
do estivo. Tel 3478308568

RICCIONE CENTRO ESTATE 2020 5 
POSTI CON PARCHEGGIO ANI-
MALI OK. Appartamento curato con 
ingresso indipendente a 600 metri 
da Viale Ceccarini al primo ed ultimo 

piano di una villetta con terrazzo e pic-
colo patio esterno con 2 tavolini, sedie 
e poltrone. Tutti i comfort: cucina con 
forno, piano cottura a 4 fuochi, micro-
onde, frigo con congelatore separato, 
macchina del caffé. Trovate anche wi� , 
aria condizionata, phon, Tv color 40 
pollici, ferro ed asse da stiro e mille altri 
comfort. Parcheggio gratuito davanti a 
casa. Animali ammessi Si af� tta minimo 
per una settimana. Chiedete info senza 
impegno 3292230015 LUCA

RICCIONE CENTRO ESTATE 2020 6 
PERSONE, OK ANIMALI CON PAR-
CHEGGIO Bellissimo appartamento con 
ingresso indipendente e giardino privato 
a 600 metri da Viale Ceccarini ristruttu-
rato a nuovo ed arredato con mobili di 
grande qualità. Tutti i comfort: cucina 
con forno, piano cottura a 5 fuochi, mi-
croonde, frigo americano, macchina del 
caffé. Giardino privato recintato con letti-
ni prendisole, tavoli e sedie per mangiare 
all’aperto e barbecue. Trovate anche wi� , 
aria condizionata, porta blindata, phon, 
Tv color, ferro ed asse da stiro e mille al-
tri comfort. Si af� tta minimo per una set-
timana. Chiedete info senza impegno!! 
3292230015 LUCA

10 COMUNICAZIONI PERSONALI

EMPOLI NOVITÀ Lucrezia spagnola, 
38enne. Riceve in studio elegante per 
bodymassage completo. Signori distin-
ti esclusivamente maturi. Tutti i giorni. 
3343920666

PRATO Barbara, splendida signora to-
scana. 55enne, raf� nata, elegante, 
Solo italiani distinti educati. Anche do-
menica. 3389595876

11 MATRIMONIALI

VUOI AVERE UNA CONOSCENZA, 
UNA AMICIZIA, UN AMORE?
Non rimanere da sola/o. Telefona allo 
3277726262 oppure invia un sms al 
3313170051 con F (femmina) M (ma-
schio), la tua età e la tua città, riceverai 
gratis 3 pro� li di persone che come te 
cercano di realizzare i loro sogni, mas-
sima serietà, astenersi coniugati. Mee-
ting Arezzo

Continua la promozione
ogni 2 annunci pagati 

2 in omaggio
Valido per tutte le rubriche
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Pistoia / Montecatini

Tempo libero
Cultura / Spettacoli / Società

PISTOIA

Ha riaperto i battenti mercoledì
scorso e ora si prepara ad affron-
tare un’estate certamente diver-
sa per via dell’emergenza sanita-
ria ancora in corso ma all’inse-
gna della cultura. Con il via libe-
ra ai musei e ai luoghi deputati
alle esposizioni d’arte, ha riaper-
to anche la Galleria Vannucci, in
via Gorizia 122, presentando
con fiducia anche una serie di
iniziative prossime a partire. In-
tanto, per chi ancora non lo
avesse fatto, è possibile ancora
visitare la mostra di Luigi Mainol-
fi, ’Al vento’, che resterà aperta
fino al 31 agosto. La personale
raccoglie una parte delle sue
produzioni in terracotta, «mate-
riale elementare e antico, gene-
rato dall’unione degli elementi
primari per eccellenza, terra più
acqua più fuoco», le forme di
animali delineate da filo di ferro,
gli stendardi di tela colorati che
evocano l’idea archetipa del mi-
to. L’accesso alla Galleria può
avvenire per gruppi di massimo
cinque persone, modalità que-
sta che consente di rispettare le
distanze di sicurezza indicate.
Novità saranno invece gli incon-
tri-approfondimento organizza-
ti nello spazio esterno della Van-
nucci.
Primo di sette incontri sarà
quello di domani (ore 18.30)
con lo storico Alberto Cipriani

che terrà una conferenza dal ti-
tolo ’Il cantante castrato pistoie-
se alla corte di Francia’. Il testi-
mone passa il 5 giugno (sempre
alle 18.30) alla coppia di artisti
Nadia Antonello e Paolo Ghezzi
e alle curatrici Manuela Valenti-
ni e Olivia Spatola; nell’occasio-
ne sarà inaugurata l’installazio-
ne esterna dell’opera ’Via libera
per volare’ dall’omonima instal-
lazione realizzata a Bologna nel
cortile di palazzo D’Accursio du-
rante Artefiera Bologna 2020. Si
resta in tema di esposizione tem-
poranea il 12 giugno (ore 18.30)
con la presentazione del catalo-
go di ’Al vento’ di Luigi Mainolfi,
alla presenza dell’artista e delle
due curatrici Stefania Gori e Sil-

via Evangelisti. Giornata ricca
quella del 19 giugno (ore 18) che
sarà aperta dall’inaugurazione
delle opere per la seconda asta
estiva della galleria e a cui farà
seguito la conferenza di Alberto
Cipriani dal titolo ’Pistoia in gial-
lo-Casi oscuri nella storia pisto-
iese.
La giornata si chiuderà alle 21
con la performance ’Fuori dalle
scatole’ di e con Andrea Massai-
ni. Ancora l’arte protagonista il
26 giugno, ore 18.30, con un dia-
logo tra il critico Marco Bazzini
e l’artista Giovanni Termini,
mentre si torna a battere all’asta
il 3 luglio. La stessa giornata sa-
rà chiusa (ore 21) dal concerto
performance dal titolo ’Io

dov’ero’ con il gruppo òvera.
Chiude il calendario il 9 luglio,
ore 19, la presentazione del li-
bro ’Anarchia e libertà’ (edizio-
ne Gli Ori) di Pietro Gaglianò al-
la presenza dell’autore stesso.
L’accesso è consentito ad un
massimo di cinquanta persone
a evento.
Gli appuntamenti potranno es-
sere seguiti anche sui social (Fa-
cebook: Galleria Vannucci; In-
stagram: me.vannucci.art). In
caso di pioggia l’evento sarà ri-
mandato ad altra data. Il pro-
gramma potrà subire dei cam-
biamenti per diverse disposizio-
ni in materia di emergenza sani-
taria.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

PISTOIA
Farmacia Dell’Arca
in piazza Leonardo da Vinci
27/29 (0573.22270);
Comunale 1 viale Adua 40
(0573.29381), sempre aperta;
AGLIANA
Comunale, via Levi 7
(0574.675522)
MONTALE
Farmacia Betti
via Volta 2/4/6
(0573.595993)
QUARRATA
Farmacia Raspa, via
Statale 331, (0573.718814)
SERRAVALLE
Farmacia San Lodovico
in via Montalbano 6/8
(0573.526879)
MONTAGNA
SAN MARCELLO PITEGLIO
CUTIGLIAN0 E ABETONE
Farmacia di Popiglio
in via Nazionale 55
(0573.674154) e la Farmacia
di Pracchia in via Nazionale
145, (0573.490078)
Farmacia dell’Abetone, in
via Brennero 508
(0573.60014)
Servizio a chiamata
SAMBUCA
Farmacia del Ponte
via Ponte alla Venturina 1
(0534.60075);
MARLIANA
Farmacia di Marliana
piazza del Popolo, 14
(0572.66282)
e Montagnana
via per Montagnana, 273-277
(0572.684629)
MONTECATINI
Farmacia Della Stazione
in via Matteotti 144
(0572.78404)
LAMPORECCHIO
LARCIANO
MONSUMMANO
Farmacia Vezzani
in via Francesca Uggi 338,
(0573.640345) a
Monsummano
BUGGIANO,
MASSA e COZZILE
e UZZANO
Farmacia Magnini in via
Gusci 3, a Buggiano
(0572.30466)
PESCIA
Farmacia Lavorini in piazza
Mazzini 85, (0572.477987)
CHIESINA UZZANESE
e PONTE BUGGIANESE
Farmacia Mainardi
in Corso Matteotti 34
a Ponte Buggianese
(0572.635004)

La mostra
di Luigi
Magnolfi
’Al vento’
resterà aperta
fino al 31 agosto

MONTECATINI TERME

Estate Regina rinuncia: «Quest’anno nessun concerto. Arrivederci al 2021»

FARMACIE

Fondata nel 1859

Sette eventi per il dopo-Covid
Galleria Vannucci, la ripartenza
Primo appuntamento domani alle 18.30 nello spazio esterno con una conferenza dello storico Cipriani

Dopo oltre venti anni
di attività, Estate
Regina getta la
spugna: quest’anno
purtroppo nessun
concerto. «Abbiamo
atteso a lungo –
spiega la direzione –
che le condizioni
causate dalla
pandemia potessero
permettere di
programmare
comunque una bella
stagione di concerti,
ma le difficoltà e le

incertezze sono tali da
costringerci a
rimandare al 2021 il
nostro consueto
appuntamento.
Saremo a
disposizione della
città, delle Terme e
del Comune con tutto
il nostro impegno e
passione, non appena
le condizionie
permetteranno di
realizzare un grande
rilancio di
Montecatini».
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PALLAVOLO

Fuochi d’artificio. Dopo aver
annunciato la triade degli allena-
tori della prima squadra di B\1,
la dirigenza del Blu Volley svela
il primo colpo del mercato-gio-
catrici: è la 33enne Diletta Sesti-
ni, centrale di origine pratese
che esordì nei campionati di ca-
tegoria proprio a Pistoia, nell’or-
mai lontano 2002/2003, in se-
rie C. Si tratta di una stella della
pallavolo toscana, il primo in-
gaggio dell’ambizioso tandem
Stefano Ostento (presidente) –
Francesco Tempestini (diretto-

re generale). Sestini ha iniziato
a muovere i primi passi nella pal-
lavolo all’età di 12 anni, la sua
carriera è stata ricca di vittorie
sulla sabbia e di campionati al
vertice in A\2. «Sono felice di
tornare a casa dopo 14 anni pas-
sati a giocare a giro per l’Italia.
Sono davvero tante le soddisfa-
zioni ottenute in questi anni. Se
mi guardo indietro, i ricordi più
belli sono legati ai campionati

indoor e sulla sabbia conquista-
ti. Il Blu Volley è una formazione
competitiva, che farà divertire
in una B\1 che conosco bene e
che è sempre torneo difficile».
Non è ufficiale, intanto, ma è
certo l’addio del grande Massi-
mo Ceccato al settore giovani-
le. Oltre a supportare coach Tor-
racchi, Francesco Pieri dovreb-
be allenare quindi un paio di
compagini giovanili.

Gianluca Barni

ATLETICA

Il campo scuola chiuso ha su-
scitato non poche polemiche so-
prattutto tra i tanti appassionati
che frequentano la struttura ol-
tre alle società sportive. A pri-
ma vista non poter usufruire del
campo scuola proprio ora che è
stato dato il via libera alla ripre-
sa dell’attività sportiva soprat-
tutto all’aperto e dopo che gli
atleti sono rimasti fermi per tan-
to tempo, può suonare come
una ingiustizia, ma la realtà dei
fatti è ben diversa. «Sono in fa-
se avanzata i lavori di rifacimen-
to del muro di cinta del campo
scuola – spiega il direttore del
campo scuola e vice presidente
della Silvano Fedi, Antonio Ia-
danza – mentre già si sono con-
clusi gli interventi effettuati al
tetto della sala muscolazione
presente all’interno della strut-
tura. Entro il 20 giugno, invece,
come comunicato al presidente
e al vice presidente della Silva-

no Fedi, in occasione di un in-
contro con il sindaco Alessan-
dro Tomasi avvenuto in Comu-
ne la scorsa settimana, inizieran-
no i lavori di rifacimento della pi-
sta di atletica leggera che
nell’arco di qualche mese resti-
tuiranno, finalmente, dignità ad
uno degli impianti di atletica leg-
gera più belli e funzionali della
Toscana».
E qui nasce il nodo della que-
stione, ovvero la decisione della
Silvano Fedi di tenere chiusa la
struttura. E il motivo è legato
all’inopportunità di aprire l’im-
pianto solo per pochi giorni con
tutti costi che la riapertura com-
porta dovendo seguire i proto-
colli di sicurezza. «L’imminente
installazione dell’ulteriore can-
tiere che continuerà a inibire

l’accesso al campo scuola per
alcuni mesi – prosegue Iadanza
– ha indotto il consiglio diretti-
vo della Silvano Fedi, associazio-
ne sportiva che gestisce l’im-
pianto sportivo in parola, a pren-
dere la decisione di comunicare
al sindaco di Pistoia l’inopportu-
nità di riaprire la struttura per
un arco di tempo oramai limita-
to a pochi giorni, attesi gli eleva-
ti costi che dovrebbero essere
sostenuti per attuare tutti i pro-
tocolli previsti dalla legge e ri-
presi dalla Fidal, oltre che
dall’ufficio sport dello stesso
Comune di Pistoia, primi tra tut-
ti la sanificazione generale e
continuata della struttura e la
predisposizione di tutte quelle
misure di controllo delle attività
sportive praticate all’interno,
per le quali dovrebbero obbliga-
toriamente essere messi in cam-
po ulteriori risorse logistiche e
umane i cui oneri, sempre a cari-
co della Silvano Fedi, sarebbero
ingiustificati e inopportuni».

Maurizio Innocenti
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Diletta Sestini, 33 anni, forte centrale di origine pratese

I lavori all’impianto erano iniziati nel mese di febbraio. Dal 20 giugno
partiranno quelli per la pista di atletica (foto archivio Castellani)

CALCIO

Ci sono novità importanti che
arrivano dal mondo della Larcia-
nese calcio. Claudio Targetti
non è più l’allenatore della pri-
ma squadra. Mister Targetti era
arrivato a Larciano nell’Ottobre
2019 in sostituzione del dimis-
sionario Andreoli. La notizia vie-
ne resa nota da un comunicato
della società viola che coglie
l’occasione per ringraziare il tec-
nico e il suo staff per il lavoro
svolto e gli augura future soddi-
sfazioni. Ufficialmente ancora
non sappiamo chi sarà il suo so-
stituto. Radio mercato parla
con insistenza di Marco Bene-
speri, classe di nascita 1982.
Nell’ultima stagione ha allenato
il Viaccia. Benesperi è stato un
giocatore della Larcianese,
quando la squadra viola milita-
va nel campionato nazionale di-
lettanti.
«Il presidente della Larcianese

Giancarlo Carbone – si legge an-
cora nel comunicato stampa –,
dopo il lungo periodo di stop
forzato causa l’emergenza dovu-
ta al Covid-19, visto che la sta-
gione sportiva è da considerarsi
conclusa come da decisione
della Federazione, comunica la
decisione presa insieme al con-
siglio direttivo della società cir-
ca la conferma del rapporto di
collaborazione con il direttore
sportivo Luigi Palumbo. Il diri-
gente nella prossima stagione
sportiva oltre che alla prima
squadra si occuperà da vicino
anche della squadra Juniores
viola».
Da registrare, sempre in casa
Larcianese calcio, l’uscita del re-
sponsabile della squadra Junio-
res Piero Prosperi, al quale il
consiglio direttivo non ha rinno-
vato il rapporto di collaborazio-
ne. Anche Prosperi nella ultima
decade ha legato il suo nome al-
la squadra giovanile viola, riu-
scendo negli anni a far matura-
re giovani che poi sono riusciti
ad approdare alla prima squa-
dra. Anche a lui va un sincero in
bocca al lupo per il prosegui-
mento della sua carriera in ambi-
to calcistico.
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Lo sport sconvolto dal virus

Lavori al campo scuola: «Teniamo chiuso»
Iadanza (Silvano Fedi): «Troppo alti i costi di sanificazione per pochi giorni di apertura, prima del nuovo cantiere per la pista di atletica»

VIA IL 20 GIUGNO

Le nuove opere
all’impianto
inizieranno tra circa
tre settimane

SODDISFAZIONE

«Sono contenta
di tornare a casa dopo
14 anni in giro
per l’Italia»

Pallavolo

Colpo grosso del Blu Volley
Ingaggiata Diletta Sestini
Il forte centrale di origine
pratese è il primo nome
annunciato dalla dirigenza:
una stella del volley toscano

Calcio

Larcianese, cambio in panchina
Targetti non è più
l’allenatore. Marco
Benesperi possibile
sostituto come mister


